

tara well
WOHLFÜHLLOUNGE VON FUSS BIS KOPF

ERÖFFNUNG / TAG DER OFFENEN TÜR

TIBETISCHES KU NYE / MASSAGEN / BEAUTY
PEDICURE / AUDIO-VISUELLE TIEFENTSPANNUNG

Am Samstag, 27. Oktober, 10–17.30 Uhr eröffnet die
einzigartige WohlfühlLounge am Goldbrunnenplatz.

ERÖFFNUNGSANGEBOT
Tiefenentspannungssysteme mit Shiatsu
am 27.10.2018 GRATIS testen

Herzlich willkommen - Wir freuen uns auf Ihren Besuch.
Dechen Kaning & Robi Vogt

tara well, Saumstrasse 6, 8003 Zürich
(vis-à-vis Café Uetli)

MeinArzt
Grünau

Ab sofort wieder dauerhaft Ärzte im Quartier
Unter 044 432 10 10 Termine jederzeit vereinbaren
NOTFÄLLE/AKUTE Schmerzen: sofort vorbekommen
Meienwiesenstrasse 58, 80064 Zürich
www.MeinArzt-Grünau.ch

«Zürich West» im Original-Layout
als Online-Version lesen.
www.lokalinfo.ch

**Sie möchten Ihre Quartierzeitung
jede Woche im Briefkasten?**

Jetzt abonnieren auf **ABO BESTELLEN**
www.lokalinfo.ch/abo



Mütterhilfe und Arche helfen neu zusammen

Die Stiftung Mütterhilfe legt ihr Angebot mit dem der Arche Zürich zusammen. Sie hätten viele Gemeinsamkeiten, teilen die Organisationen mit.

Die Nachfrage nach Hilfestellungen für schwangere Frauen, werdende Väter sowie für Eltern von Neugeborenen und Kleinkindern wachse stetig, schreibt die Stiftung Mütterhilfe in einer Medienmitteilung. Um diese Nachfrage abdecken zu können, habe sie nach einer Partnerin gesucht und diese in der Arche Zürich gefunden. «Per September 2018 haben die Mütterhilfe und die Arche Kind & Familie ihre Angebote zusammengelegt.»

Das Zusammengehen der Institutionen war vor zwei Jahren aufgegleist worden. Seit Sommer 2016 führte die Arche Zürich die Geschäfte der 1932 gegründeten Stiftung Mütterhilfe «im Sinne des Zwecks der Stiftung», heisst es in der Mitteilung. Die Arche Zürich ist ein soziales Unternehmen mit sieben Betrieben und rund 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Die Arche Zürich fördert die berufliche und soziale Integration von Erwachsenen und unterstützt und begleitet Kinder mit Sprach-, Schul- und Integrationsprobleme.

Gemeinsame Vision

Die Zusammenarbeit sei man aus zwei Gründen eingegangen: Einerseits sei man zuversichtlich gewesen, dass die Angebote der Arche Zürich «Kind&Familie», einem Teilbetrieb der Arche, eine passende Ergänzung zu den wichtigen Hilfestellungen in

der Mütterhilfe sein könnten. Andererseits habe die Stiftung auf mögliche Effizienzsteigerungen im Netzwerken und in der Administration gehofft. «Aus der damaligen Zuversicht und Hoffnung ist inzwischen ein gutes Stück Realität geworden.»

Das gemeinsame Engagement sei getragen von einer gemeinsamen Vision, heisst es in einer Medienmitteilung von Stiftung Mütterhilfe und Arche Zürich: «Jedes Kind soll in sicheren und entwicklungsfördernden Beziehungen aufwachsen können.» Unter dem neuen Namen «Arche für Familien» stehe ein vielseitiges Angebot zur Verfügung mit Hilfestellungen, die den oft mehrschichtigen Problemen von Betroffenen umfassend begegneten. «Anspruchsvolle Arbeitsbedingungen, Mehrfachbelastungen wie psychische Erkrankungen oder Abhängigkeitserkrankungen von Müttern und Vätern sowie der Verlust haltender familiärer Strukturen können die gesunde Entwicklung von Kindern beeinträchtigen.»

Auch stünden gravierende finanzielle und soziale Schwierigkeiten oft in engem Zusammenhang mit seelischen Nöten. Deshalb könne es je nach Situation sinnvoll sein, in einem ersten Schritt sozialarbeiterische Unterstützung in administrativen Angelegenheiten und Finanzen zu leisten, schreibt «Arche für Familien». «Dies bewirkt erfahrungsgemäss die notwendige emotionale Entlastung.»

Mit psychotherapeutischer Unterstützung könne auch seelisch wieder die Balance gefunden werden. «Die «Arche für Familien» nimmt die Perspektive des Kindes und seiner Familie ein und will Veränderungen möglichst nachhaltig anstossen.»

Hilfe- und Ratsuchenden stehe ein erfahrenes Team zur Verfügung, heisst es in der Medienmitteilung. «Es sind Fachleute aus dem Bereich Soziale Arbeit mit Weiterbildung in systemischer Beratung und Elterncoaching und aus dem Bereich Psychologie mit Weiterbildungen in psychoanalytischer und systemischer Psychotherapie für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.» Durch die interdisziplinäre Zusammenarbeit im Team werde zusätzlicher Mehrwert für die Ratsuchenden geschaffen. Schwangere, werdende Eltern und Familien mit Kindern ab Geburt können sich an die «Arche für Familien» wenden und damit wichtige Weichen für eine gesunde Entwicklung ihrer Kinder stellen.

Neben der Sozialberatung, der psychologischen Beratung und der aufsuchenden Familienarbeit finden Betroffene laut der Mitteilung praktische Unterstützung wie zum Beispiel eine regelmässige Kleider- und Kinderzubehör-Börse.

Für alle erschwinglich

Die Finanzierungsformen der diversen Hilfestellungen sind laut der Medienmitteilung unterschiedlich. Die «Arche für Familien» erhält Beiträge von Kanton und Stadt Zürich und viele Spenden. Dank der grossen Solidarität von privaten und institutionellen Spenderinnen und Spendern sei es möglich, im Fall von finanziellen Notlagen unkompliziert und unbürokratisch zu helfen. Fast alle Angebote und Hilfestellungen seien für die Ratsuchenden kostenlos. (zw.)

<https://www.archezuerich.ch/arche-fuer-familien>

GV GEWERBEVEREIN
Altstetten – Grünau

Nah. Vernetzt. Erfolgreich!

Berücksichtigen Sie unsere Mitglieder?
Machen Sie mit – vergrössern Sie ihr persönliches Netzwerk...

www.gewerbe-altstetten.ch


GÄRTEN LIEBEN
BERNER
BERNER GARTENBAU AG

• Planung • Realisation
• Pflege • Beratung

Talbächliweg 5, Postfach
8048 Zürich
Tel. 044 430 03 70
Fax 044 430 03 74
www.bernergartenbau.ch

witzig-maler.ch
044 431 25 33


SADA

**SANITÄR
HEIZUNG
LÜFTUNG & KLIMA
BEDACHUNG
SPENGLEREI**

Tel. 044 297 97 97

